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Метинвест помог оборудовать киношколу в Кривом Роге

На базе криворожской общеобразовательной школы №110 открыта первая киношкола в Терновском

районе. Проект был реализован при поддержке Северного ГОКа в рамках социальной программы

Группы Метинвест «Город – нашими руками».

Инициатором проекта выступил Владимир Будко, автор городского фестиваля «Кино под звездами». На

грант в размере 75 тысяч гривен закупили осветительную аппаратуру, компьютерную технику и

телевизор, яркую и удобную мебель. Вместе с учениками и их родителями выполнили ремонт класса.

Сегодня в творческой студии занимаются 40 ребят от 8 до 15 лет. Их короткометражные фильмы

завоевали ряд наград городского и областного уровней. Самая значимая для киношколы награда –

диплом лауреата I степени независимого Международного интернет-фестиваля авторского кино (Нью-

Йорк, США) за фильм о войне «Ми пам’ятаємо».

Алексей Данилов, учащийся киношколы:

- Здорово, что благодаря Метинвесту у нас есть техника и своя мастерская, где мы можем воплощать

в жизнь киноидеи. Они во многом связаны с Северным комбинатом. Здесь трудится наш преподаватель

Владимир Будко и большая часть родителей. Многие темы наших работ тоже связаны с предприятием.

К примеру, мой последний анимационный фильм «Моя гордость» – это рассказ о папе, водителе тягача

горнотранспортного цеха.

Владимир Будко, руководитель киношколы:

- Хоть киношкола и детская,  у нас все по-взрослому. Программа нацелена на конкретный результат –

съемку фильма. Снимать, как оказалось, хотят все. Большинство ребят видят себя именно

режиссерами. Теории минимум, все познаем на практике – от идеи и разработки сценария до монтажа.

Моя цель – не в подготовке кадров для киноиндустрии. Хочу просто воспитать хороших людей,

творческих, свободных, умеющих креативно мыслить. 

Павел Тимошенко, генеральный директор Северного ГОКа:

- Третья часть проектов программы «Город – нашими руками» в минувшем году реализована для

творческого и физического развития молодежи и школьников. Самый яркий из них – киношкола. Мы

даже не догадывались, что среди наших детей так много желающих развиваться в области

киноиндустрии. Прошло всего полгода – и в школу уже можно попасть только на конкурсной основе.

Верю в то, что труд и талант обязательно приведут эту творческую команду на фестивали самого

высокого уровня.
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